

Senador ve progreso en la reforma migratoria (El Universal 13/05/13)

Senador ve progreso en la reforma migratoria (El Universal 13/05/13) Enviar por email Reducir tamaño Aumentar tamaño Imprimir Sitios Relacionados Video Se complica el debate sobre la reforma migratoria en EU Lunes 13 de mayo de 2013 Notimex | El Universal Comenta la Nota WASHINGTON.— El senador demócrata Patrick Leahy destacó ayer que se tienen grandes progresos y existe una buena oportunidad para alcanzar una reforma migratoria. Leahy, presidente del Comité de Asuntos Judiciales en la Cámara de Senadores que la semana pasada inició los debates hacia una reforma migratoria, señaló que «en la sesión del jueves pasado presentamos más de 30 enmiendas y se aprobaron más de 20 con mayoría bipartista, así que estamos avanzando». Leahy fue entrevistado en el programa «Al punto» de la cadena Univision en donde dijo que algunos senadores que se oponían saben que se tiene que votar este asunto. «Hace dos años hubiera sido muy pesimista. Este año me siento optimista. Creo que tenemos una oportunidad real de conseguir una ley de inmigración», puntualizó el legislador por Vermont. El proyecto que evalúa el Senado, de mayoría demócrata, analiza propuestas para la legalización de unos 11 millones de indocumentados y medidas de seguridad fronteriza. De ser aprobada la reforma, aún deberá llegar a la Cámara de Representantes, con mayoría republicana en donde se espera el debate más álgido. El Comité Judicial del Senado comenzó a considerar más de 300 enmiendas al proyecto de ley de reforma migratoria la semana pasada. A la interrogante de si el tema de la opción a obtener la ciudadanía es negociable, Leahy señaló que está debe aprobarse. «Mis abuelos maternos llegaron a Estados Unidos desde otro país, hablando un idioma diferente. Me pregunto si con los obstáculos de hoy si hubieran sido capaces de llegar aquí y si su nieto sería un senador», indicó. «El sistema de inmigración es un desastre en la actualidad y por eso creo que hay que mantener la esperanza a los que quieren venir aquí y se puedan reunir a las familias», dijo. Las personas que son, como los llamamos «dreamers» —soñadores— deben de tener una oportunidad. Hay tantas cosas que podemos hacer y debemos hacer, señaló quien es legislador desde 1974. Sobre la posible inclusión a homosexuales en la reforma, reconoció que el tema es complicado: «no podemos discriminar a nadie, pero es algo que tenemos que determinar».